



BOYS' DAY 2012 KURZBERICHT

**Männerberatung des Familientherapie-Zentrums des Landes OÖ.
Dr. Richard Schneebauer**

Der Boys' Day 2012 in OÖ

Der Boys' Day wird in Oberösterreich seit Start des Projekts von der Männerberatung des Familientherapie-Zentrums des Landes OÖ. unter der Leitung von Fr. Dr. Maria -Theresia Müllner umgesetzt.

Der Landesschulrat für Oberösterreich und mehrere BezirksschulinspektorInnen unterstützten den Boys' Day 2012 durch die Informationsweitergabe an DirektorInnen und BerufsorientierungslehrerInnen. Im Speziellen konnten alle 169 Schulen, die sich 2012 am Girls' Day in Oberösterreich beteiligten, noch im Vorfeld des Girls' Day mit DVD's versorgt werden, sodass die zuständigen Lehrkräfte am Girls' Day diese als mögliches Unterrichtsmaterial zur Verfügung hatten. Es gab einige sehr positive Rückmeldungen zu den DVD's.

Der Aktionstag war am 8. November 2012.

Das Hauptaugenmerk wurde 2012 wieder auf den Aktionstag gelegt. Dieser ist aufgrund der bisherigen Rückmeldungen in ganz Oberösterreich sehr zufriedenstellend verlaufen. Burschen lernten Berufe kennen, in denen traditionell eher weniger oder kaum Männer arbeiten. Berufe über die sie vorher meist nichts wussten. Eine Vielzahl an engagierten Einrichtungen aus dem Bereich Pflege und Erziehung waren bereit, den teilnehmenden Burschen ihr Arbeitsfeld zu zeigen und näher zu bringen. Zum Großteil wurde diese Einführung von Männern, die in dieser Berufssparte tätig sind, übernommen.

Zum Aktionstag in der Pflegeschule der Landesfrauen- und Kinderklinik in Linz kam heuer auch der für das Familientherapie-Zentrum des Landes OÖ. zuständige Landesrat LHstv. Hiesl in Begleitung von Pressevertretern.

Die Rücklaufquote bei der Evaluierung ist sehr zufriedenstellend. Ein Großteil der Einrichtungen hat mitgemacht.

Der Boys' Day 2012 in Zahlen

Mit den durch das BMASK zur Verfügung gestellten finanziellen Ressourcen war es uns möglich, **303 Schülern aus 21 Schulen in 27 Einrichtungen** am Boys' Day Aktionstag unterzubringen.

Erkenntnisse und Nutzen

Die im Auftrag des BMASK durchgeführte Standardisierung der Boys' Day Workshops mit österreichweit gleichem Design bedeutete für uns, unser seit mehr als 10 Jahren bewährtes Angebot eines 5-stündigen Bubenworkshops um einen 3-stündigen Boys' Day Workshop zu erweitern. Für die Umsetzung 2013 hoffen wir, dass auch dieses Angebot von den Schulen angenommen wird. Mittels Presseaussendungen, Foldern und Plakaten haben wir bereits 2012 und werden wir auch 2013 nach unseren Möglichkeiten auf den Boys' Day aufmerksam machen.

Der 6. Boys' Day findet am 7. November 2013 statt!

Wir freuen uns über Ihre Bereitschaft und Unterstützung als Einrichtung im Bereich Pflege und Erziehung mit zu wirken, sowie auf zahlreiche Anmeldungen von Schulen, die dem Burschenanteil Ihrer Schulklasse(n) die Teilnahme ermöglichen möchten.